

TRABAJAN POR ELECTRIFICAR PUERTO BERMUDEZ



El Ministro de Energía y Minas, Glodomiro Sánchez Mejía, anunció que se trabaja intensamente en llevar la anhelada electrificación al distrito de Puerto Bermúdez, en la provincia de Oxapampa, tras un reunión sostenida con la alcaldesa provincial Janet Prieto Noriega.

Afirmó que por el momento ya se consiguió que el PRODAPP, amplié sus estudios definitivos de electrificación rural hasta Puerto Bermúdez, ya que estos solamente previeron llegar hasta Iscozacín desde Pozuzo.

“Tenemos toda la consigan de trabajar en electrificación de pueblos mas alejados y pobres de Pasco, en ello estamos poniendo énfasis en nuestra labor, tengan la confianza que este anhelo de los pobladores se hará realidad”, sentencio.

Así mismo José Eslava, Director Ejecutivo de Proyectos del MEM, precisó que avizorando el termino de los estudios, para el año 2006, se cristalizaría este proyecto, dependiendo de la financiación que se consiga.

A su turno, Prieto Noriega, agradeció el gesto del titular del MEM, señalando que deposita toda la confianza en que los trabajos se encaminen en el desarrollo de los pueblos pasqueños.

“Puerto Bermúdez es la zona mas olvidada, hemos quedado para contento mío que este jueves nuevamente nos reuniríamos con los funcionarios de PRODAPP, su electrificación sería realidad el 2006, el Ministro nos esta atendiendo con rapidez”, concluyo.